## Neuer Pfarrer - Möglingen Nord

Liebe Möglingerinnen, liebe Möglinger,

ich freue mich darüber, dass ich Gelegenheit habe, mich vorzustellen: Mein Name ist Christoph Schubert, ich bin 41 Jahre alt, verheiratet mit Corinna und wir haben zwei Kinder, Paul (11) und Carla (9). Meine Frau und ich teilen uns aktuell noch eine Pfarrstelle in der Julius-von-Jan-Kirchengemeinde Lenningen. Ab dem 1. September wird meine Frau zu 75% an der Evangelischen Hochschule Ludwigsburg arbeiten und ich dann die Pfarrstelle Möglingen Nord mit 50% innehaben.

Geistlich geprägt haben mich meine Eltern mit ihrer Wertschätzung der Bibel, mein Studium in Tübingen und Leipzig mit dem "weiten Raum" des Denkens und der faszinierenden Geschichte der Kirche. Von da aus entdeckte ich dann mehr und mehr Personen und Bewegungen, die nach geistlicher Erneuerung, nach Gottesnähe und Christusnachfolge gesucht haben. Ich denke zum Beispiel an die ersten Mönche in der ägyptischen Wüste, an Martin Luther, an die beiden Blumhardts, die neben meinem Heimatort Zell in Bad Boll gewirkt haben. Ich denke aber genauso auch an Gebetshäuser heute oder die fresh-x-Bewegung.



Mich bewegen die Fragen: Wie kann die Beziehung zu Jesus Christus heute alltäglich sein und an Tiefe gewinnen? Und wie geben wir den Glauben gut an Kinder und Jugendliche weiter? Diese Anliegen passen zu den Schwerpunkten, die ich aktuell in unserer Gemeinde verantworte: Zum Beispiel bin ich aktuell in unserer Gemeinde zusammen mit unserem Jugendreferenten verantwortlich für die Konfirmanden- und die Jugendarbeit, und im Kirchenbezirk bin ich Jugendpfarrer. In den dazugehörigen Gremien konnten wir gut Projekte planen und evaluieren, und wir haben auch in größeren Prozessen nach der Zukunft gefragt.

## Neuer Pfarrer - Möglingen Nord

Diese Schwerpunkte sprangen mir auch beim Lesen der Ausschreibung für die Stelle in Möglingen ins Auge. Und die ersten Gespräche mit Pfr. Oliver Langer, Brigitte Gakstatter und dem Kirchengemeinderat haben dazu geführt, dass wir wechselseitig den Eindruck hatten, "das passt". So freue ich mich, dass ich nun bei Ihnen Pfarrer werde und wir uns schon bald bei der einen oder anderen Gelegenheit kennenlernen können!

Ihnen herzliche Grüße Pfr. Christoph Schubert

PS: Vielleicht auch interessant: Ich fahre für mein Leben gerne Rennrad oder Gravelbike (die ersten Routen Richtung Stromberg habe ich bereits geplant), spiele aktiv Tischtennis oder stehe in der Küche zwischen Töpfen und Pfannen, lese oder genieße ein kühles Bier oder einen kräftigen Rotwein aus südlichen Gefilden.

## Festgottesdienst zur Einführung - Gemeindefest

## Die pfarrerlose Zeit hat ein Ende!

Ab 1. September 2023 heißen wir in unserer Kirchengemeinde Herrn Pfarrer Christoph Schübert ganz herzlich willkommen.

Er wird die Pfarrstelle Nord mit 50 % besetzen und wir freuen uns schon jetzt auf eine gute Zusammenarbeit und danken Gott, dass er uns zusammengeführt hat und auch allen, die zu diesem Gelingen beigetragen haben.

Eingeführt wird Herr Pfarrer Schubert in einem Festgottesdienst am 10. September 2023 um 10.30 Uhr in der Johanneskirche und anschließend können sie ihn dann beim Gemeindefest näher kennenlernen.

Der Kirchengemeinderat begrüßt Herrn Schubert und seine Familie ganz herzlich in Möglingen.

Für den Kirchengemeinderat Brigitte Gakstatter